
Протокол 

 
заседания комиссии по противодействию коррупции 

в ГБОУ средняя школа № 318 Фрунзенского района Санкт-Петербурга 

 
 

« 11 »  января 2024 г № 1 
 

 

Присутствовали: 

Кахиани И.А., директор, председатель 

Секретарь – заместитель директора по АХР, ответственный за работу по противодействию 

коррупции Бухарцев С.Н. 

Соболева Е.Л., заместитель директора, заместитель председателя комиссии 

Красновская Е.М. – заместитель директора школы по УВР, заместитель председателя комиссии 

Бодунова И.В. – заместитель директора школы по ВР 

Ельцова М.М. – заместитель директора по УВР 

Фролова С.Г. – заведующая библиотекой 

Иванова О.Р. – учитель математики, председатель профсоюзного комитета 

Гажина Т.П. – заместитель директора школы по УВР 

Бугаева Л.И. – главный бухгалтер 

Бугаева К.А. – экономист 

Повестка заседания Комиссии: 

1. Об обращениях о фактах коррупции в ГБОУ средней школе № 318 в 2023-2024 учебном 

году 

 
На заседании присутствуют одиннадцать членов Комиссии из двенадцати, кворум 

имеется. Все члены Комиссии своевременно уведомлены о времени и месте заседания и о 

вопросах, включенных в повестку дня. 

 
Слушали: 

1. По первому вопросу слушали С.Н.Бухарцева 

Сергей Николаевич сообщил, что за вторую половину 2023 года в школу и в иные органы 

обращений по фактам коррупции не зафиксировано. Возможности для обращений, и 

информация с адресами, телефонами и иными реквизитами на сайте школы представлены 

в полном объеме. 



И.А. Кахиани предложила следующее решение: 

 

Принять к сведению информацию. Бухарцеву С.Н. , по итогам учебного года, 

подготовить справку о антикоррупционной работе. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за»- 12 

«против» - 0 

«воздержались»- 0 

 
Решили: 

 

1. Принять к сведению информацию. 

2. Секретарю комиссии Бухарцеву С.Н., по итогам учебного года, подготовить 

справку о антикоррупционной работе в школе. 

 

 

Председатель комиссии: (И.А. Кахиани) 

 

Секретарь комиссии: (С.Н. Бухарцев)



Протокол 

 
заседания комиссии по противодействию коррупции 

в ГБОУ средняя школа № 318 Фрунзенского района Санкт-Петербурга 

 
 

« 11 »  сентября   2024 г № 2 
 

 

Присутствовали: 

Кахиани И.А., директор, председатель 

Секретарь – заместитель директора по АХР, ответственный за работу по противодействию 

коррупции Бухарцев С.Н. 

Соболева Е.Л., заместитель директора, заместитель председателя комиссии 

Красновская Е.М. – заместитель директора школы по УВР, заместитель председателя комиссии 

Бодунова И.В. – заместитель директора школы по ВР 

Ельцова М.М. – заместитель директора по УВР 

Фролова С.Г. – заведующая библиотекой 

Иванова О.Р. – учитель математики, председатель профсоюзного комитета 

Гажина Т.П. – заместитель директора школы по УВР 

Бугаева Л.И. – главный бухгалтер 

Бугаева К.А. – экономист 

Повестка заседания Комиссии: 

1. О справке по антикоррупционной деятельности в 2023-2024 уч. году 

2. Информация об обращениях по вопросам ведения комиссии 

3. О плане основных мероприятий по противодействию коррупции на 2024-2025 уч.год. 

 

 
На заседании присутствуют двенадцать членов Комиссии из двенадцати, кворум 

имеется. Все члены Комиссии своевременно уведомлены о времени и месте заседания и о 

вопросах, включенных в повестку дня. 

 
Слушали: 

1. По первому вопросу слушали С.Н. Бухарцева. 

С.Н Бухарцев доложил комиссии о работе в 2023-2024 учебном году и ознакомил членов 

комиссии с содержанием справки по антикоррупционной деятельности в 2023-2024 уч. 

году. 



С.Н Бухарцев предложил следующее решение: Принять к сведению информацию. 

Опубликовать справку на официальном сайте школы. 

 

 
 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за»- 11 

«против» - 0 

«воздержались»- 0 

 

 
2. По второму вопросу слушали информацию С.Н Бухарцева. 

С.Н Бухарцев сообщил, что за период с прошлого заседания комиссии никаких 

обращений по фактам коррупции к Комиссию не поступали. Информации об обращениях 

в вышестоящие и надзорные органы по этому вопросу не поступало. 

С.Н Бухарцев предложил следующее решение: Принять к сведению информацию. 

Продолжить работу по профилактике коррупционных проявлений. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за»- 12 

«против» - 0 

«воздержались»- 0 

 
 

Решили: 

1. Принять к сведению информацию. Опубликовать справку на официальном сайте 

школы. 

2. Принять к сведению информацию. Продолжить работу по профилактике 

коррупционных проявлений. 

 

3. По третьему вопросу слушали информацию С.Н Бухарцева. 

С.Н Бухарцев сообщил, что представленный проект плана по предотвращению коррупции 

составлен в соответствии с Планом основных мероприятий на 2024-2025 годы и НПА по 

вопросам противодействия коррупции. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за»- 12 

«против» - 0 

«воздержались»- 0 



Решили: 

1. Принять План по противодействию коррупции на 2024-2025 уч. год. 

2. Опубликовать план на сайте школы. 

 

 

 

Председатель комиссии: (И.А. Кахиани) 

 

Секретарь комиссии: (С.Н. Бухарцев) 


